



► 1 Diciembre, 2019

LA FOTO DE LA SEMANA

### Una marcha con mil voces violetas

Más de 1.200 personas, según la Subdelegación del Gobierno, recorrieron el lunes las calles de Ciudad Real para cerrar los actos del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres. Fue una protesta de corte feminista en sus gritos, en la que se recordaron frases contra la manada, contra la justicia, de empoderamiento y contra todos los tipos de violencia contra las mujeres. La protesta estuvo convocada por Plataforma Feminista de Ciudad Real compuesta por ocho organizaciones: Aproi, Asamblea de Feminismos, Plataforma Abolicionista, Usawa, Arba Ecofeminista, WADO, Colectivos Espinas y la Fundación Secretariado Gitano. Esta última fue una de las novedades tanto en su presencia, con una bandera gitana en la cabeza de la protesta, como en los gritos en los que se recordó que la mujer gitana sufre la misma violencia de género que el resto de las mujeres pero suma además «una violencia social, estructural y política», como se dijo en el manifiesto. Al término se pidió a los políticos complicidad para apoyar las iniciativas feministas. / FOTO: TOMÁS FERNÁNDEZ

